Hagen vor München

BUNTES AUS BAYERN

MÜNCHEN. Die Münchner Ludwig-Ma-

ximilians-Universität (LMU) ist nicht

mehr die größte Hochschule Deutsch-

lands. Sie wurde im Wintersemester

2008/09 von der Fern-Universität Hagen in Nordrhein-Westfalen abgelöst, wie die dortige Hochschule mitteilte. An der Fern-Uni waren 43 021 Studenten für Studiengänge eingeschrieben, an der LMU waren es im gleichen Zeitraum 41 776 Studenten. (ddp)

Auf Parkplatz gelandet MÜNCHBERG. Ein Privathubschrauber ist am Montagabend auf dem Parkplatz einer Autobahnraststätte der A 9 notgelandet. Schlechte Sicht wegen Nebels zwang den Piloten nach Angaben der Polizei, seinen Flug außerplanmäßig auf dem Autohof Münchberg im Landkreis Hof zu unterbrechen. Die Landung gelang dem 49-Jährigen aus Baden-Württemberg problemlos. Der Hubschrauber stand am Dienstagmorgen noch auf der Raststätte. (ddp)

Glocken läuten wieder

KASTL. Nach einer 150 000 Euro teuren Generalsanierung soll in Kastl (Landkreis Amberg-Sulzbach) ein rund 700 Jahre altes Kirchengeläut wieder im alten Klang ertönen. Die Glocken und der Glockenstuhl des vierteiligen Geläuts in der Kirche St. Peter hätten verschiedene Schäden, berichtete das Bistum Eichstätt. So soll bei der 1322 gegossenen Hauptglocke "Stürmerin" ein 70 Zentimeter langer Riss geschweißt werden. Zudem sollen drei neue Glocken montiert werden. (lbv)